# "Si pasan a la 4T, Fayad y Murat serán expulsados"

# **Entrevista**

Alejandro Moreno

Dirigente Nacional del PRI

ISRAEL NAVARRO CIUDAD DE MÉXICO

lejandro Moreno afirmó que muchos de sus mandatarios en los procesos electorales de 2021 traicionaron al PRI por el "premio" de una embajada por parte del gobierno federal, por lo que advirtió a los mandatarios de Hidalgo, Omar Fayad, y Oaxaca, Alejandro Murat, que de aceptar un cargo en la 4T serán expulsados del partido.

El líder nacional del PRI lamentó que pese al maltrato de Palacio Nacional sus gobernadores abandonaran el barco, pero confió en que la historia ya los juzgó y "lo traidores nunca se les va a quitar".

Aseguró que está firme en su cargo y a quienes piden su salida los calificó de "esquiroles" y "títeres" que "dan vergüenza".

Moreno, que desde este lunes encabezó reuniones con dirigencias y sectores de su partido en Coahuilay Estado de México—que se renovarán en 2023- se comprometió a mantener esas entidades y construir el triunfo en 2024, en alianza con PANy PRD.

# Dado los resultados de las últimas dos elecciones, ¿sus gobernadores han sido leales al PRI?

Alos gobernadores los juzga la militancia, la historia. Si bien tienen una responsabilidad institucional, tienen el derecho político de participar como lo marca la ley, son militantes del PRI y pueden hacer todo lo que permita la ley para fortalecer a nuestro instituto político.

# Parece que sus mandatarios esconden las siglas del PRI, cuando antes las presumían...

En 2021 quedó claro que varios mandatarios no solo no apoyaron al partido, sino lo traicionaron. El gobierno los premió con una embajadaytuvieron la sanción correspondiente. No podemos permitir que quienes han sido los principales beneficiarios del PRI sean los primeros en traicionarlo por miedo y abandonen el barco para quedarbien. Lahistoria yalos juzgó ylo traidores nunca se les quitará.

#### Se dice que Alejandro Murat y Omar Fayad entregaron a prioriporun lugaren la 4T, ¿qué harán con ellos si aceptan?

Es lamentable que después del trato que el gobierno ha dado a los gobernadores tuvieran una actitud sumisa y no de carácter y convicción. En el caso de esos dos compañeros se habrá de tomar lo que dice el estatuto del PRI, vsi no cumplen con la norma tendrán el mismo caminode quienes aceptaron esa responsabilidad: la expulsión.

#### ¿Qué le dice a quienes piden su salida de la dirigencia del PRI?

Todos tienen derecho a opinar y soy respetuoso de esa opinión. Pero les pregunto: ¿dónde estuvieron en la campaña? Quienes hacen eso son esquiroles, lacayos, están al servicio del poder. Nunca ayudan, pero pasa la elección y se activan como títeres, dan pena ajena, vergüenza. Muchos de los que opinan ya ni son priistas, pero somos respetuosos, estamos firmes y seguimos trabajando.

# ¿Sigue firme en el cargo?

Aquí estamos trabajando. Soy líder nacional del PRI no porque me puso una persona, gané la dirigencia en un proceso abierto democrático, con 2 millones de votos, gané en las 32 entidades federativas, por cuatro años y cuatro años voy a estar.

# ¿Aún levanta la mano para ser candidato de Va por México?

Eso es algo natural, los que estamos en la política estamos listos y prestos para servir a México, pero hoy estamos concentrados en construir las reglas, el método, el proceso, el programa y ponernos de acuerdo con los integrantes de la coalición para construir la mejor candidatura, mujer u hombre.

# ¿El próximo año mantiene Coahuila y Estado de México?

Te lo firmo. Tenemos un gran gobernador en Coahuila con Miguel Riquelme, pese a los recortes presupuestales que ha hecho el gobierno federal. En la anterior elección sacamos la escoba y le ganamos 16-0 a Morena, los barrimos. En el Estado de México estamos concentrados para ganar con la mejor propuesta, la entidad es fundamental. Está Alfredo del Mazo, comprometido, respetuoso, pero con una gran estructura del PRI que nos da fuerza y fortaleza para ganar las dos entidades en 2023 y la Presidencia en 2024.





El líder del tricolor en sus oficinas del Comité Ejecutivo Nacional. ARIANA PÉREZ

